

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年5月16日 第21号
文責:江頭 俊輔

[体育会前夜!]

いよいよ明日5月17日(土)は、令和7年度新宮東中学校体育会当日です。「あっという間に体育会学習が終わった!」という人もいれば、「ここまで長かった!」という人もいることでしょう。**それぞれの想いを抱えながら、一人一人が熱く、燃え上がる体育会になってほしいです。**体育会学習を通して、どんな力を身につけたでしょうか?体育会学習が始まる前に、私が2年生のみなさんに身につけてほしいと伝えていたことを覚えていますか??これは4月21日に発信した学年通信第8号に記載していたものです。

その1	「来年は自分たちが主役だ!」と意識して、3年生の姿を見て、心に刻む
その2	勝ち負けよりも大切なことに気付く
その3	得意な人が力を抜かない、苦手な人があきらめない集団を創り上げる

いよいよ体育会前夜となったので、もう一度、この3つを見直し、体育会当日に備えましょう。

[3年生を応援しよう!1年生を応援しよう!自分達を応援しよう!そして応援されよう!]

5月12日(火)に行われた体育会リハーサルを見ていて、私はみなさんのあたたかい応援に心を打たれました。競技の順位が何位であってもあたたかい拍手で迎え入れたり、熱意をもって声援で後押ししたり、「応援する」とこの爽やかなと「応援される」とこの誇らしさを感じたのではないかと思います。

さて、当日は3年生のことを一番に応援してほしいです。3年生にとっては最後の体育会。ここまで並々ならぬ下準備を重ねてきました。3年生のリーダーは始業式頃から昼休みと放課後をフル活用し、体育会当日の準備をしています。**そんな3年生が、「新宮東中学校の体育会を経験できてよかったです」「これまで一番の思い出になった」と感じられる体育会に、2年生のみなさんの力を全力で發揮した上で、そんな体育会にしてほしいです。**ポイントは「応援」だと思います。大きな声で、大きな手拍子で、時にはステップを踏んで、全身、そして全心をつかって応援しましょう。長い道のりをともに歩んだ先輩へ、勇気を届ける気持ちを送りましょう。私が11歳の頃に「アテネオリンピック」があり、その主題歌にあの有名な「栄光の架け橋/ゆず」が採用され、多くの場面で私も勇気をもらいました。**その歌詞と私の思いをみんなに託して、3年生にとってこの体育会学習が人生の栄光の架け橋となることを祈ります。頑張れ!! 2年生!**

いくつもの日々を越えて
辿り着いた今がある
だからもう迷わずに進めばいい
栄光の架け橋へと

栄光の架け橋/ゆず

[保護者の皆様へ!]

5月15日(木)は学年体育学習への参観へのたくさんのご来校、ありがとうございました。その際にお伝えした連絡内容を記載しておきますので、ご確認お願いします。

- ① 5月17日(土) 雨天延期の場合→朝6時30分までに「あんしんメール」で「延期」のお知らせをします。延期の場合その日の登校はなく、5月18日(日)に体育会を行う予定です。
- ② 5月20日(火)はお弁当持参となります。ご準備をよろしくお願ひします。

体育会当日には、たくさんのご声援とあたたかい賞賛の拍手をお願いします!